

Am 30.10.2019 ist unser 7. Tag in Taiwan gewesen. Wir haben den Danshui / Tamsui Fluss besucht. Davor hatten wir bis 10:00 Uhr Unterricht.

Um 10:00 Uhr haben wir uns mit unsere Lehrerinnen und Reiseführer im Bibliothek der Chengyuan High School getroffen und sind zusammen mit dem METRO nach Danshui gefahren.

Als wir da waren und während unserer Reiseführer für uns die Tickets für den Boot besorgt hat , haben wir alle angefangen Fotos zu machen. Dann sind wir mit dem Boot ungefähr in 10 Minuten auf der anderen Seite des Flusses gefahren.

Wir dürften einzeln , zu zweit oder zu viert uns Fahrräder ausleihen und entlang des Flusses fahren und die schöne Aussicht genießen. Danach hatten wir Zeit in die Läden reinzugucken oder uns was zum Essen zukaufen.

Gegen 16:00 Uhr sind wir zurück zur Schule gefahren und um 17:00 Uhr würde jeder von seine Austauschpartner/in abgeholt.